



Bonjour,

Nous arrivons au terme de la mandature ou plutôt de nos mandatures. Nous tenons à remercier tous les acteurs du handball que sont les clubs, les comités, les salariés pour le travail et les événements mis en place depuis la fusion, en 2017.

Ces changements n'ont pas été faciles, et il a bien fallu toutes ces années pour mettre en place une certaine organisation ; tout n'est pas encore parfait, mais aucun doute que l'équipe suivante continuera à œuvrer, afin d'améliorer toute « cette machine » qu'est le territoire AURA, en collaboration avec vous, clubs, comités et licencié(e)s.

Cette dernière saison se termine avec les prestations de nos équipes de France Féminine et Masculine, pour lesquelles nous avons tous ensemble, pu faire salles pleines.

Nous avons encore progressé en matière de licencié(e)s mais aussi avec les nouvelles pratiques (baby-hand, handfit, para-hand, beach, ...).

Nous attendons beaucoup des Jeux Olympiques qui auront lieu en France cet été et qui nous l'espérons, verrons des remises de médailles sur les plus hautes marches du podium

Si les résultats sont au rendez-vous, Il est probable que nous augmentions assez fortement le nombre de nos adhérents, avec ce que cela va entraîner dans les besoins : plus de créneaux, plus d'encadrants. Cependant, nous sommes déjà en difficulté à ce jour.

Nous nous faisons le relais de la FFHB quant à cette organisation pour les espaces jeu : utiliser le hand à 4 de manière à augmenter le nombre de joueurs en activité, pouvoir encadrer plus de jeunes, utiliser les terrains extérieurs, la mutualisation,

Bref, il va nous falloir continuer de nous réinventer, comme tous ensemble nous avons pu le faire après la période COVID, même si cela ne résoudra pas tous les points, certaines solutions pourront être trouvées.

Afin d'apporter un appui meilleur la FFHB a :

- Développé l'application MyHand (<https://www.myhand.fr>) disponible depuis quelques semaines
- sans oublier Rewatch, HandTV,
- un ensemble de documents pour les dirigeants des clubs sur <https://doc.ffhandball.fr>
- en principe à la rentrée une application / smartphone pour les bénévoles

Des changements en ressources humaines, ont été effectués, afin d'apporter le meilleur service à toutes et tous :

- Confirmation des emplois :
 - o Responsable de pôle à Chambéry et Clermont pour Lucas Passemard et Romain Boyer
 - o Sur le pôle performance Sociale avec Chloé Masseron (services civiques et référente intégrité)
- Embauche :
 - o En CDD de Caroline Bablon afin d'aider Géraud Mousnier sur les procédures, le fonctionnement des ressources humaines.
 - o En CDD Erwan Paganotto, afin de pallier à l'absence de Boris Thiébault, à qui nous souhaitons un bon rétablissement.
- Des contrats en alternance : un pour la Finances, un pour l'ITFE, un pour l'arbitrage, et un pour la Performance Sociale.
- Des départs de l'effectif pour Eric Brosset et Ali Mani.

C'est avec beaucoup d'émotion que nous remercions toutes les personnes investi(e)s sur le territoire (bénévoles, salariés, intervenant(e)s extérieures, ...) qui œuvrent et qui continueront à s'investir pour notre handball.

Bonne continuation à toutes et tous.

Eliane HARENT & Eric COURTOIS, secrétaires généraux